
Commissione  Consiliare  5a -  Pianificazione  dell’Economia  del  Mare,  Sviluppo
Economico e  Attività  Produttive,  Fund Raising,  Servizi  Informatici  e  Innovazione
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio.

VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  25/02/2021  - ore 15.30

O.D.G.:
1. Approvazione verbali sedute precedenti;
2. Ristrutturazione locali ex alloggio del custode c/o il Palazzo Comunale;
3. Aggiornamenti;
4. Varie ed eventuali.

La seduta è tenuta in videoconferenza.
Sono presenti i consiglieri: Marzia Paita, Dante Benedini, Giovanni Montesarchio, Daniele
Raggi, Lorenzo Lapucci, Cesare Bassani (in sostituzione di Tiziana Guerra).
Risultano assenti i consiglieri  Gabriele Guadagni e Cristiano Bottici.
E’  presente  inoltre  il  Geom.  Francesco  Andreani  che  si  è  occupato  del  progetto  di
ristrutturazione  dei  locali  precedentemente  adibiti  a  casa  del  custode,  che  verranno
convertiti in uffici. 
Presiede la seduta Marzia Paita e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.
La seduta ha inizio alle ore 15.30.
La Presidente  Marzia  Paita  dà la  parola  al  Geom.  Francesco  Andreani,  che illustra  il
progetto.
Il progetto prevede la modifica dell’atrio di ingresso con affaccio su Piazza 2 Giugno: verrà
smontata una parte dell’attuale vetrata e rimontata in altra posizione in modo da chiudere
una parte del portico e creare un unico atrio di ingresso più ampio dal quale accedere,
oltre che al palazzo comunale, ai nuovi uffici che verranno creati e all’Urp.
I cittadini accederanno da una porta che comunica con l' atrio centrale accessibile anche 
ai disabili.
Il pavimento non verrà cambiato, mentre verranno rifatti i bagni e parte degli intonaci.
A livello di spesa gli importi di maggior consistenza sono quelli per la realizzazione degli
impianti.  
La  Presidente  Paita  aggiunge  che  gli  interventi  consentiranno  di  ricavare  nuovi  uffici,
verranno create 2 postazioni singole e 3 postazioni doppie.
L’amministrazione  valuterà  l’ipotesi  di  riservare  una  piccola  stanza  a  disposizione  dei
dipendenti da utilizzare per il pranzo; anche se il progetto prevede solo uffici non è esclusa
la possibilità di creare una stanza con tavoli e sedie a ciò dedicata.
Verrà fatto un impianto di climatizzazione e la cifra complessiva Iva compresa sarà di €
78.000 circa.
La Presidente chiede se i commissari abbiano domande sull’argomento.
Nessuno ha domande e pertanto la Presidente ringrazia il Geom. Francesco Andreani che
viene congedato.
La seduta prosegue con un breve cenno al progetto riguardante la scuola di Bergiola.
La  Presidente  comunica  che  è  stato  firmato  un  protocollo  di  intesa  con  la  Regione
Toscana per finanziare l’immobile e metterlo a disposizione della Guardia di Finanza per
dedicare una parte degli spazi ai corpi speciali che si occupano di sicurezza e una parte
come luogo di commemorazione in riferimento all’eccidio di Bergiola.

Verbale del 25/02/2021   –  ore 15:30
1



Quindi, essendo notizia di oggi, la Presidente fa menzione dell’ottimo risultato conseguito
dal Comune di Carrara nel bando per le opere di contrasto al dissesto idreologico, con il
quale  ha ottenuto il finanziamento di ben 4 progetti.
La capienza del bando era di 45 milioni di euro; il Comune di Carrara ha ottenuto più di
tutti gli altri comuni, con il finanziamento di 4 progetti, il 10% sull’importo totale . Non è
poco se pensiamo che Lucca ad esempio è in coda a Carrara.
I progetti riguardano:
1.  il ripristino e consolidamento della strada per Campocecina e nello specifico la messa
in sicurezza di due frane per un importo di € 900.000; per questo progetto siamo nella fase
della progettazione;
2. l’intervento di manutenzione straordinaria per rischio idrogeologico del parcheggio di
Grazzano ai piedi del Parco della Padula per 786.000 €, in collaborazione con il Consorzio
di Bonifica della Regione Toscana, per il  quale abbiamo ottenuto un contributo di oltre
400.000 euro; per questo intervento siamo già nella fase del progetto esecutivo.
Il consigliere Giovanni Montesarchio cita alcuni dettagli tecnici dell’intervento, che prevede
anche  il  rafforzamento,  con  il  posizionamento  di  pali,  di  un’abitazione  che  è  stata
danneggiata dal movimento franoso.
Gli altri finanziamenti riguardano gli interventi di adeguamento idraulico di Canal del Rio,
suddiviso in due progetti; in particolare, la progettazione dell' intervento su Canal del Rio è
stata realizzata dal settore Opere Pubbliche in collaborazione con Nausicaa Spa.
3. un progetto da 1 milione di euro che riguarda la ricognizione dei canali tombati; per
questo intervento c’è una quota del  Comune di  € 160.000 e € 840.000 è il  contributo
ottenuto;
4.  un progetto da € 2.500.000  interamente finanziato.
In totale quindi i finanziamenti sono per € 4.650.000 circa.
Il  consigliere  Dante Benedini  evidenzia che gli  interventi  sono quasi  tutti  su Carrara e
rievoca il  “famoso”  progetto,  riguardante la  frazione di  Marina,  di  far  defluire  le  acque
piovane verso il porto, esprimendo la sua delusione per non averlo inserito tra i progetti
da finanziare.
La  presidente  Paita  risponde  che  l’argomento  è  ancora  in  discussione  con  l’Autorità
Portuale.
Il consigliere Giovanni Montesarchio precisa che si deve ancora trovare una soluzione al
problema di dove far confluire il fognone. In passato infatti si è pensato solo all’aspetto
dello scorrimento delle acque senza però pensare a dove andare a scaricare e quindi il
porto ha fatto le sue rimostranze.
La Presidente Paita aggiunge che comunque il  progetto non è stato abbandonato,  nel
piano degli investimenti è stata prevista una cifra anche su questo progetto.
Si rimanda alla prossima seduta l’ approvazione dei verbali delle sedute precedenti.
La Presidente quindi saluta i consiglieri presenti alla riunione odierna e dichiara chiusa la
seduta. 

La Commissione termina alle ore 16.05.

Il Presidente della Commissione                                        La Segretaria verbalizzante    
       ( Marzia Gemma Paita )                                                      ( Chiara Amodio) 
                      F.to                                                                                F.to
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